

**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE**  
**DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**  
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**  
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

## DRAME

Le corps en décomposition d'un ressortissant camerounais, Mohamed, a été retrouvé dimanche au seuil d'une maison de la cité abandonnée Boom, à Bikele-Nzong, alors que le meurtre d'une jeune femme de 22 ans par son petit-ami dans le même quartier est encore dans toutes les mémoires.

Page 6

## EXÉCUTIF

Le président Ali Bongo Ondimba s'est entretenu hier avec la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda et plusieurs membres de son gouvernement. Entre autres sujets à l'ordre du jour, le conflit homme-faune pour lequel un conseil stratégique devrait être mis en place.

Page 3

# ACCUSÉS, LEVEZ-VOUS !

LA Cour criminelle spécialisée, qui a débuté sa session hier avec une affaire de trafic d'or, va voir défilier à la barre, au cours des deux prochaines semaines, plusieurs personnalités (ex-ministre ou anciens dirigeants d'entreprises ou organismes publics). Cas ce mardi d'Ismaël Ondias Soua, naguère patron de la SEM. Parallèlement vont être jugés le lieutenant Kelly Ondo Obiang, cerveau du putsch manqué de janvier 2019, et ses comparses. **Page 2**



## QUAND TOUT FLAMBE !



Dans ce premier numéro des "cahiers de l'éco" largement consacré à la vie chère, retrouvez aussi un entretien avec le président de la CPG, un autre de l'ADG d'Afrijet, l'entreprise du mois, ainsi que le baromètre.

**Pages centrales**

## POUR MOI QUOI...

Qui a intérêt à jeter le trouble dans les esprits à propos de la vaccination contre le Covid-19 ?

En Occident, rien n'est fortuit quand les mecs balancent sur les réseaux sociaux une vidéo montrant un smartphone s'accrochant tel un aimant à l'endroit de l'épaule où l'on a reçu sa dose du vaccin. Vous avez compris, c'est une manière de mettre en garde les uns et les autres que la substance injectée est tout sauf prémunir contre le coronavirus. Donc, il faut s'en méfier quoi.

C'est une démarche, que moi Makaya, je trouve dangereuse et diabolique. En un mot, c'est à une invite au suicide de toute l'humanité que demandent les initiateurs. Sinon, que signifie cette initiative ? Franchement, c'est à n'y rien comprendre. Surtout en ce moment où les choses s'améliorent pour certains, notamment du Nord, qui ont opté pour le tout vaccin pour leurs populations afin de relancer leurs économies mises à mal par le Covid-19. Déjà, certains vaccins de certaines industries pharmaceutiques avaient suscité la controverse, cette contre, campagne est un pavé dans la mare. Quel crédit accorder

à ces prophètes de malheur ? Ce n'est pas à moi, pòvre type qui continue à toujours répéter les mêmes gestes depuis des millénaires d'en dire mot. Ce que je sais par contre, c'est qu'avec le vaccin que nos amis chinois nous ont offert, on n'a pas observé ce phénomène et ça va bien...

C'est donc entre eux-mêmes là-bas. Ils savent pourquoi ils jettent une telle boule puante. À y regarder de près, la caillasse n'est jamais loin quoi

**...MAKAYA**